

SOLITÄR STIVARO / SOLITAIRE STIVARO



Solitär Stivaro Ligran

Grundkorpus: Urban Structures Fabric Sand

Deckplatte & Seitenwangen: Matelac Pure White

Fronten: Urban Structures Ivy Aubergine und Matelac Pure White

Ausstattung: 1 Tür, 4 Schubkästen, MöbelfüÙe

Solitaire Stivaro Ligran

Base frame: Urban Structures Fabric Sand

Lid plate & side panel: Matelac Pure White

Front elements: Urban Structures Ivy Aubergine und Matelac Pure White

Accessories: 1 door, 4 drawers, furniture feet



Abgebildete Füllungen/Oberflächen können je nach Verfügbarkeit abweichen.
Panels/surfaces shown may vary depending on availability.

Das Solitär Stivaro erfüllt den Wunsch nach mobilen Produkten für moderne Architektur.

Stivaro ist unterteilt in 4 Kategorien:

Stivaro Flex, Stivaro Ligran, Stivaro Insel und Stivaro Fix

Das Solitär Stivaro Flex lässt sich genau nach Ihren Wünschen planen. Hierbei stehen Ihnen zur Frontgestaltung Drehtüren, Schubkästen und offene Fächer zur Verfügung.

Charakteristisch für Stivaro Ligran sind die dünnen Materialdicken und das fein komponierte Fugenbild, das durch die grifflosen Fronten mit push-to-open Beschlägen voll zur Geltung kommt.

Bei der Stivaro Insel werden 2 Stivaro Flex rückseitig aneinander gestellt und mit einem durchgehenden Oberboden und durchgehenden Seiten verbunden.

Das Solitär Stivaro Fix besteht aus 6 verschiedenen vorgefertigten Konfigurationen. Von der einfachen Kommode bis hin zur Kommode mit aufliegendem Schreibtisch.

The Stivaro stand-alone piece is our response to demand for mobile products for contemporary architectural settings.

It is subdivided into 4 categories: Stivaro Flex, Stivaro Ligran, Stivaro Island and Stivaro Fix

The solitaire Stivaro Flex allows you to plan a dresser that perfectly mirrors your wishes. A range of hinged doors, drawers, and open compartments are available for your front design.

Slim material thicknesses and finely constructed joins are characteristic features for Stivaro Ligran, set off to their full advantage by handleless fronts with push-to-open fittings.

With the Stivaro island, 2 Stivaro Flex are placed back to back and connected with a continuous top panel and continuous sides. The solitaire Stivaro Fix is available in 6 different prefabricated configurations. From a simple dresser to one with a desk mounted on top.



raumplus[®]

TECHNISCHE DETAILS / TECHNICAL DETAILS

Stivaro Flex / Stivaro Ligran

Planungsmaße (wandhängend):

Höhe: 320–ca. 1280 mm (640 mm)

Breite: 500–2700 mm (2400 mm)

Tiefe: 280–600 mm (450 mm)

Feldbreite: 200 mm–1000 mm

Beliebig aufteilbar

Stivaro Insel

Standardmaße :

Min. (B × T): 800 × 800 mm

Max. (B × T): 1800 × 1200 mm

Korpshöhe: ca. 780 mm (fest)

Stivaro Fix

Das Solitär Stivaro Fix besteht aus 6 verschiedenen vorgefertigten Konfigurationen. Diese sind unterschiedlich ausgestattet - von der einfachen Kommode bis hin zur Kommode mit aufliegendem Schreibtisch.

Stivaro Flex / Stivaro Ligran planning sizes (wall mounted):

Height: 320–approx. 1280 mm (640mm)

Width: 500–2700 mm (2400mm)

Depth: 280–600 mm (450mm)

Field width: 200 mm–1000 mm

Optional divisible.

Stivaro Island

Standardmaße

Min. (B × T): 800 × 800 mm

Max. (B × T): 1800 × 1200 mm

Carcass height: Approx. 780 mm (fixed)

Stivaro Fix

The Stivaro Fix stand-alone piece is available in 6 different prefabricated configurations. Each one has different features – from a simple dresser to one with a desk mounted on top.

Das Beispiелеlement besteht aus:

- 1_ Standardelement
- 2_ Schubkästen (aufschlagend) 19 mm
- 3_ Drehtüren (aufschlagend) 19 mm
- 4_ Einlegeböden 19 mm

The sample unit comprises:

- 1_ Basic unit
- 2_ Drawer (overlay) 19 mm
- 3_ Hinge doors (overlay) 19 mm
- 4_ Adjustable shelves 19 mm

